

**LR-02**

# **Bewerbung**

## **Landesdelegiertenkonferenz GRÜNE NRW - Oberhausen**

**Initiator\*innen:** Lara Reiß (KV Coesfeld)

**Titel:** **Lara Reiß**

---

### **Foto**



### **Angaben**

**Alter:** 35

**Geschlecht:** weiblich

**Kreisverband:** Coesfeld

**Bezirksverband:** Westfalen

**Instagram** @larilara303

## **Selbstvorstellung**

Liebe Freundinnen und Freunde,

vor ziemlich genau drei Jahren bin ich Mitglied bei Bündnis 90/Die Grünen geworden. Ich habe mich aus vielen Gründen für eine Parteimitgliedschaft entschieden. Neben den relativ offensichtlichen Gründen rund um Umwelt- und Klimaschutz sowie Fragen sozialer Gerechtigkeit, war es die Werteorientiertheit, die mich schon Jahre zuvor als Wählerin von den Grünen überzeugte.

Insbesondere das grüne Selbstverständnis, transparent in unserem demokratischen Handeln zu sein, ist für mich von besonderer Bedeutung. Auch wenn es gesetzlich vorgeschrieben ist, so ist das Amt der Rechnungsprüfer:in ein besonderer Ausdruck ebendieser Transparenz, und so erlebe ich seit Anfang an wie dieses Amt auf allen Ebenen im grünen Parteikontext mit besonders viel Inhalt und Leben gefüllt wird - sei es im kommunalen Rahmen oder auf Landes- und Bundesebene. Auf genau diese Art möchte ich den Landesverband NRW - also euch - als Rechnungsprüferin unterstützen.

Aufgrund meiner Tätigkeit in der Leistungsgewährung der öffentlichen Verwaltung bin ich im Umgang mit Gesetzen geübt, diese auszulegen und auch anzuwenden. Gleichmaßen bin ich es gewohnt sachorientierte und alltagstaugliche Lösungen innerhalb der gesetzlichen Normen zu finden. Zahlen und Finanzen prägen mein politisches Ehrenamt: Ich bin in meiner Heimatgemeinde sachkundige Bürgerin im Betriebsausschuss und im Kreisverband Coesfeld sowohl Kreisschatzmeisterin als auch Delegierte im Landesfinanzrat.

Ich bewerbe mich um euer Vertrauen, um für die kommenden Jahre sicherzustellen, dass die Finanzen unseres Landesverbandes im Sinne seiner Mitglieder verwendet werden. Gerade in politisch so unruhigen und insgesamt aufwühlenden Zeiten benötigen wir resiliente Finanzen, die unser politisches Handeln ermöglichen und in jedweder Hinsicht fördern!